

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Gencar Sosialisasikan Kampanye Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Mar 19, 2024 - 10:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Gencar Sosialisasikan Kampanye Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, telah melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sipil) dan anjangsana di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Talang Rt.04/01 Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Menurutnya, penting bagi seluruh masyarakat Desa Bojongkalong untuk bersama-sama menjaga keamanan demi terciptanya kondisi yang aman dan kondusif.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah mengenai pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan akan pentingnya antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi serta tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis guna mengurangi gangguan suara kendaraan bermotor.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan. Beliau menyampaikan, "Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini sangat positif dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kami menghimbau seluruh warga Desa Bojongkalong untuk mendukung upaya-upaya ini demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap terjaga dalam keadaan aman dan kondusif. Warga masyarakat sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas. Hal ini menunjukkan adanya kesadaran yang tinggi akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.